
Ispezione 30/05/2016 

Lelli, Marconi 

Il responsabile di esecuzione, sig. Fabio Conte, informa la Commissione Mensa (CM) 
che verrà acquistata una nuova brasiera ed una nuova bistecchiera, ed aggiunge che la 
proposta di impegno è stata firmata venerdì scorso dall'Ing. Citterio.  

Fa presente che ancora sussiste la criticità dei forni e che sarebbe necessario 
l'acquisto i uno nuovo. 

Chiediamo dei lavori per lo scarico dell'acqua di lavaggio dei bidoni dell'organico, 
che sono ancora in altissimo mare. Ci impegneremo a chiedere anche noi che 
vengano fatti al più presto, essendo ormai l'estate alle porte. 

Conte informa la CM che si è risolto il problema dell'addetta spostata da Frascati a 
Casaccia: potrà rientrare presso la mensa di Frascati. 

Sottolineiamo che a maggior ragione ora ci sarà il problema del personale, e 
caldeggiamo la richiesta di ore e l'eventuale emissione di multe.  

Il responsabile ci assicura che sta scrivendo una lettera che verrà inviata direttamente 
dal RUP.  

Discutiamo della proposta della JD Service di aumento delle ore dietro richiesta di 
possibili trasferimenti, e sosteniamo la decisione dei lavoratori di non accettarla. 
Invitiamo il responsabile ENEA ad avere una posizione neutra riguardo ai rapporti tra 
la ditta e i suoi dipendenti. 


